



Regionaljournal Steiermark



Zeugenaufruf: Einbruch in Fohnsdorf

In der Nacht von Montag, den 17. auf Dienstag, den 18. Februar kam es in einem im Industriepark Fohnsdorf angesiedelten Unternehmen zu einem Einbruch. Die Täter konnten sich in der Nacht anscheinend unbemerkt Zugang zum Bürogebäude verschaffen.

Zahlreiche Möbelstücke wurden aufgebrochen und Büroräumlichkeiten verwüstet. Es wurde aus mehreren Kassen Bargeld entwendet. Personen kamen dabei keine zu Schaden.

Sollte jemand zweckdienliche Hinweise geben können, bitte um Information an info@mcs-onlinemarketing.com

